
Carissimi, 
Ci siamo visti il 22. Erano presenti colleghi Sabin, Copernico, Itis, Aldrovandi, 
Pacinotti,Galvani, Luxemburg, e alcuni precari. 
Si è deciso di raccogliere dati in ogni scuola su: 
1) AFFOLLAMENTO classi e violazione norme sicurezza. Allo scopo bisogna procurarsi la 
mappa delle aule che è servita per fare i cartelli per l'evacuazione della scuola. In ogni 
caso la capienza massima per aula si ottiene calcolando i mq. e dividendo per 1,97. Se le 
porte sono larghe 1,20 m. il numero si alza un pò.  
2) situazione ore eccedenti 
3) attività alternative all'IRC. 
 
Ci riconvochiamo per venerdì 9 ore 16 al Sabin con un pò di dati. 
 
Si è poi deciso di muoversi sulla strada della mozione di Vignola come forma di protesta.. 
Sulla riforma ho preparato una mozione per il collegio, che chiede il rinvio dell'entrata in 
vigore. Bisogna fermare la deriva di dare per scontata l'entrata in vigore per l'anno 
prossimo. Sono ancora troppi i problemi che devono superare per arrivare in tempo prima 
delle iscrizioni: pareri del CNPI, Delle Regioni, Delle Commissioni parlamentari, della 
Corte dei Conti del Consiglio di Stato. Poi mancano clamorosamente alcuni adempimenti 
obbligatori come la definizione dei crediti peri passaggi da un indirizzo all'altro e la 
corrispondenza fra i programmi e gli assi culturali dell'obbligo. Per finire ci sono ancora 
grossi problemi sulle possibili conversioni dalla situazione attuale alla nuova. Per esempio 
non si capisce se il Liceo scientifico tecnologico si può fare staccato dallo scientifico, lo 
stesso per le scienze umna e sociali. 
Questi problemi sono stati posti nell'incontro di ieri con l'assessore provinciale. Vedremo 
cosa faranno.  
Devono avere un incontro regionale il 30. 
Alcune scuole hanno invece già votato commissioni, mi risulta che ne sia stata costituita 
una a livello provinciale.  
Cerchiamo di fare controinformazione e fermare questa corsa folle verso il disastro. 
 
VI ALLEGO IL TESTO DI VIGNOLA E QUELLO SUL RINVIO DELLA RIFORMA 
 
NOTIZIA IMPORTANTE DA DIFFONDERE FRA I PRECARI: IL PROF. ALLEVA 
PATROCINA I RICORSI PER OTTENERE IL PAGAMENTO DEGLI SCATTI DI 
ANZIANITA' IN ANALOGIA CON QUANTO AVVENUTO AI DOCENTI DI RELIGIONE. 
TUTTI QUELLI CHE NEGLI ULTIMI 5 ANNI HANNO AVUTO INCARICHI ANNUALI DI 
RUOLO O NON DI RUOLO HANNO DIRITTO A FARLO. C'E' UNA SENTENZA 
FAVOREVOLE DEL TRIBUNALE DI TIVOLI. IL RICORRENTE HA AVUTO 
RICONOSCIUTO GLI SCATTI E 1600 EURO DI ARRETRATI. 
 
PER IL RESTO: 
1) LA REVISIONE DELLE CLASSI DI CONCORSO E' IN ALTO MARE PERCHE' 
MATERIA SINDACALE 
2) L'APREA E' MORTA. ALCUNE COSE VERRANNO INFILATE NEL DECRETO 
APPLICATIVO DELLA LEGGE 15 DI BRUNETTA, ALTRE LE METTERA' LA GELMINI. 
3) NON C'E' STATA ALCUNA COMUNICAZIONE UFFICIALE AL CNPI DEL FATTO CHE 
PARTIREBBERO SOLO LE PRIME E NON LE SECONDE PER CUI IL REGOLAMENTO 
E' ANCORA CON LE SECONDE !!! E' IN ATTO UN GIOCO DELLA PARTI FRA GELMINI 
E TREMONTI. 
CIAO 


